

## La bonne adresse

*Le lieu de dépôt des dons au Secours catholique a emménagé rue Pasteur. Toutefois, les donateurs se trompent souvent de porte et d'heure. Mise au point.*



*Les dépôts s'effectuent après prise de rendez-vous, au fond de la petite impasse entre le 42 et le 44 de la rue Pasteur. © C.B.*

**L**e vicaire de la paroisse de l'île de Ré a beau être patient, il se lasse un peu qu'on sonne à sa porte, rue Pasteur, pour déposer vêtements « propres, portables, pliés et en sacs, de la vaisselle, des petits meubles, des objets utilisables (mais pas d'électroménager) » à l'intention du Secours catholique, dont les quatre bénévoles couardais se chargent ensuite de la redistribution ou de la revente dans les boutiques solidaires de Surgères et Marans.

Qu'on se le dise, les horaires de dépôt sont précis : chaque mercredi entre 11 heures et 11 h 30, après avoir téléphoné au référent au 05 46 01 88 45. Et l'adresse

est : au fond de la petite impasse entre le 42 et le 44 de la rue Pasteur, autrement dit dans le garage de la maison paroissiale.

Pour le reste, c'est-à-dire les missions d'aide et d'accompagnement, l'adresse principale reste située au 17, cours Déchézeaux, à Saint-Martin-de-Ré<sup>(1)</sup>.

C'est depuis cet endroit que le Secours catholique propose ses différentes aides ponctuelles (alimentaire, carburant, aide au paiement de factures, microcrédit) ou encore des visites à domicile pour les personnes isolées. ■

**Christine Brisson**

<sup>(1)</sup> **Permanence téléphonique, 24 heures/24, 7 jours/7 au 05 46 01 88 45.**